

2年生職場体験

11月10(木)、11日(金)の2日間、2年生は職場体験学習を行いました。この体験は、地域の事業所や幼稚園、保育所で、「仕事の大切さや厳しさを学ぶ。」「将来の自分の夢を考える。」などを目的として行われました。この体験に行くまでに2学期の初めから「仕事」について様々な学習を積み重ねてきました。その中で特に大切にしていたのが、礼儀やマナーについてです。礼儀やマナーがきちんとできなければ社会ではその他がどんなに立派あっても認められません。

生徒のみんなは、事前のご挨拶で伺った仕事内容や注意点などを前日に復習しながら体験の2日間を迎えました。私たち2年生担当教師も、大丈夫だと思いつつも少し不安と緊張を感じる2日間でした。しかし、実際生徒たちが各事業所や幼稚園、保育園で働いている姿を見ると、普段学校ではなかなか見られない真剣な表情で、与えられた仕事に取り組んでいる姿を垣間見ることができました。大変嬉しいことです。これからもこの体験で学んだことを今後の生活や将来の夢に存分に活用して欲しいと思います。

なお、この学習は地域の数多くの事業所、幼稚園、保育所のご理解とご協力で成り立つ行事です。今回ご協力いただいた事業所、園、所のみなさま、本当にありがとうございました。本校職員一同、心から感謝申し上げます。今後とも変わらぬご協力をお願い致します。

生徒たちの様子の一部を写真で紹介します。



